

La puerta abierta

Descripción

Hechos 14:21-28

Se esforzó seriamente por abrir la puerta. La mujer detrás de ella se acercó y, colocando su mano en la puerta, empujó suavemente. Se abrió al instante. La mujer sonrió agradeciéndole y entró por la puerta sin esfuerzo.

Este es el camino de la fe. Pablo y Bernabé revelaron la puerta abierta de la fe a los gentiles. Tengan fe en que sus dificultades no carezcan de propósito. Tengan fe en que las dificultades no eran una señal del desagrado de Dios. Su devoción a Dios se expresaba a través de su devoción a los demás. Su fe y sus palabras permitieron a los gentiles entrar por la puerta de la fe con confianza. La santa devoción a los demás no es un accesorio de nuestra fe; Es fundamental.

El mundo está buscando la puerta de la fe. Han sido engañados por aquellos que quieren obstaculizar la obra de Dios. Algunos han visto la puerta, pero no saben cómo entrar. La fe nos permite proclamar la existencia y el camino a través de la puerta abierta provista por Dios. Que nuestra devoción a Dios se exprese a través de nuestra devoción a los que están fuera de la puerta.

Autor: Laura High

Fecha de creación

2023/09/23